

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Valor Publicitario Estimado	
27/07/2012	EL MERCURIO - (STGO-CHILE)	6	6	GASTO EN SALUD DE LAS ISAPRES AUMENTO EN 6,5%	5,5x19	\$ 949.392	

Estudio de la UDD: Gasto en salud de las isapres aumentó en 6,5%

Comparados el segundo semestre de 2011 con igual período de 2010.

NADIA CABELLO

Mayor frecuencia de uso de las prestaciones de salud y del gasto en licencias médicas son los principales factores que inciden en el aumento de 6,5% del gasto que realizan las isapres y que explican la tendencia al alza de los precios de sus planes.

Así concluyó el estudio de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad del Desarrollo, que comparó las cifras del segundo semestre de 2011 con el mismo período de 2010.

El decano de la facultad, Rodrigo Castro, explicó que "la frecuencia de uso de las prestaciones aumentó 7,4% en el período estudiado. En el caso de las licencias, el gasto aumentó en 2,6%, principalmente porque subió el costo por día del subsidio".

Si bien los precios de las prestaciones se mantienen relativamente estables, las ambulatorias aumentaron en 2,8%, mientras que las hospitalarias bajaron su precio en 1,4%. Esto, porque en el segundo caso hay más competencia en el sistema privado y en la red pública hospitalaria.